

Collège Querpon : une nouvelle équipe de direction pour cette année

Mesdames Peguy et Marchand, respectivement principale et principale adjointe du collège public du Querpon, sont parties de la direction du collège. La rentrée se déroule donc avec Véronique Beaux, nouvelle principale, et Mathieu Michel, principal adjoint.

La nouvelle principale se présente elle-même : « J'arrive du petit collège rural Paul Eluard dans les Côtes d'Armor, à Guerlédan. J'y étais principale pendant trois ans. J'étais auparavant proviseure adjointe en lycée professionnel, après avoir été enseignante en lettres-histoire ; Je suis dans la maison depuis 1984. » Elle a aussi un leitmotiv bien précis : « La pédagogie me fait vibrer. Je suis très hugolienne. Pour moi, le savoir émancipe. Allumer des étincelles dans les yeux des enfants, c'est la plus belle des choses. »

Le nouveau principal adjoint évoque, à son tour, son parcours : « C'est mon troisième poste d'adjoint. Avant, j'étais au lycée du Léon à Landivisiau et au lycée Jean Macé à Rennes, après avoir exercé la fonction de CPE pendant dix ans. C'est donc ma 23^e rentrée »

Véronique Beaux ajoute : « C'est donc une équipe de direction réellement complémentaire : pédagogique et éducative. Nous allons continuer l'existant, en ce qui concerne la bien-



Nouvelle direction, de gauche à droite : Mathieu Michel, Véronique Beaux et Claude Jelcic.

veillance, l'estime de soi, le climat scolaire, et donc, l'école de la confiance. Pour qu'un enfant soit en confiance, il faut qu'il y ait un cadre ferme et bienveillant. »

La principale précise que les enfants ont besoin de sentir qu'ils sont dans un établissement « où les choses sont cadrées : les grandes personnes sont des grandes personnes qui sont là pour les protéger et pour leur donner le goût d'apprendre et de travailler. On a le droit de

ne pas réussir, le droit de ne pas comprendre, le droit de ne pas aimer toutes les matières, etc. La seule chose qu'on n'a pas le droit de faire, c'est de ne pas essayer ».

La nouvelle équipe de direction a des projets généraux bien en tête, notamment « l'écriture collective du projet d'établissement » leur feuille de route, qui sera écrite avec les parents d'élèves, les enseignants, les agents et les élèves. « Il nous faut parvenir à une feuille de

route assez circonscrite », appuie la chef d'établissement. La principale insiste sur les composantes : « Apprendre tout court, apprendre à grandir en toute sécurité, l'école du numérique avec tous ses enjeux, et le développement durable. »

L'équipe de direction, Claudio Jelcic, le gestionnaire, Véronique Beaux la principale et Mathieu Michel, principal adjoint, est assez sereine pour cette rentrée.

Richard Mernel